

SEA suspende revisión de inversión de Colbún por US\$1.400 millones en Paposo

ENERGÍA. *La empresa citó que se realizaron distintas instancias de socialización. Pidió una reunión.*

El Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) de la Región de Antofagasta puso “término anticipado” el pasado lunes al procedimiento de Evaluación de Impacto Ambiental del proyecto de almacenamiento de energía renovable Central de Bombeo Paposo, de la empresa Colbún.

En concreto, la iniciativa contempla una inversión de US\$1.400 millones y se empla-

za en la comuna de Taltal. Según explica el Servicio de Evaluación Ambiental (SEA), el proyecto “carece de información esencial”, lo que no permite continuar con su tramitación ambiental hasta que no se subsanen las observaciones que realizó el servicio.

MEJORAS

“Debido a la falta de información señalada, no es posible

cuantificar los efectos del Proyecto sobre la componente fauna, en lo relativo a lo dispuesto en el literal b) del artículo 11 de la Ley N° 19.300, dentro del AI del Proyecto, así como tampoco es posible medir la idoneidad de las medidas de mitigación, reparación y compensación propuestas por el Titular”, dice la resolución.

Añade, más adelante, que “en este sentido, al no contar con un sustento técnico respecto a la caracterización de los efectos del Proyecto por proximidad, no es posible evaluar los parámetros de extensión, duración y magnitud del

impacto, y en consecuencia, evaluar la idoneidad de la única medida de compensación propuesta denominada”.

La empresa manifestó su rechazo a la decisión de la entidad pública y expresó “su sorpresa y preocupación ante dicha resolución”.

La compañía afirmó que “discrepa categóricamente de que los argumentos esgrimidos por el SEA Regional tengan mérito suficiente para justificar el término anticipado del EIA del proyecto. De igual manera, se encuentra evaluando presentar un recurso de reposición ante dicho servicio”. 